

せいめい

台湾正名運動とは？

世界一の親日国、台湾を応援しよう!!

台湾正名運動とは、台湾の国名を中国から台湾に正し、あわせて台湾人が自らを台湾人と名乗ろうとする運動です。その当たり前の権利が台湾人には与えられていません。

特に日本では、政府・国民がいまだに台湾を中国の一部と見なしています。おかしいことは「おかしい」と言う、台湾正名運動とは、そんな当たり前のことを主張する運動です。

①外国人登録証の国籍を中国から台湾へ改正せよ!!—台湾人は中国人ではない

日本に住んでいる台湾人は、外国人登録証の国籍欄に「中国」と記載されています。中国に住んだことすらないのに「中国」と記載されるというのはおかしな話です。

最近、特に東京では、外国人の強盗や今までにない凶悪な手口の犯罪が多発しています。検挙された外国人のうち実に6割近くが中国人です。このような犯罪に手を染める中国人と一緒にされている台湾人は非常に迷惑しています。中国人は中国人であり、台湾人は台湾人です。

②台湾のWHO(世界保健機関)への加盟推進を!!—SARSは中国肺炎と呼ぼう

新型肺炎(SARS、サーズ)の影響で世界中がパニックになり、患者数や死者の数が毎日増え続けています。ここまで被害が広がってしまった原因は、言うまでもなく、中国政府がSARSの発生を隠し続けてきたからです。

台湾は長年、中国の反対によってWHO加盟が叶いません。そのため、SARS発生の際にもWHOから十分な情報を得ることができませんでした。しかし、台湾政府は最新鋭の医療技術と国家をあげた防御対策でなんとか患者数を増やさないように努力し、その成果は世界中から認められています。

日本政府は台湾のWHO加盟を支持しています。人間の健康を守る機関であるWHOへの台湾加盟を反対する中国は、人間の命をどのように思っているのでしょうか。人命を軽んじる中国こそSARS蔓延を引き起こした張本人です。SARSという呼称を今すぐ止め、中国肺炎と呼ぶべきです。

■5・11台湾正名運動日本デモ実行委員会 [委員長 陳 明裕・在日台湾同郷会会長]

■問い合わせ先 林 建良 (Tel 090-8645-9489) 永山英樹 (Tel 090-4138-6397)

台湾へマスクや義援金を送ろう!!

日本桜社・在日台湾同郷会

台湾では中国肺炎の被害が広がっており、感染を防ぐマスクなどが不足しています。そこで、在日台湾同郷と日本桜社では、「台湾へマスクやゴム手袋などを送る運動」を展開しています。

心ある日台の皆さま、ふるってご協力をお願いします。現物はもちろんご寄付も大歓迎です。

■お送り先 〒607-8418 京都市山科区御陵牛尾町 72-7 日本桜社社長 張 雅孝
TEL 075-594-2029 FAX 075-594-5249

■振込先 郵便振替口座番号：00110-9-683831 口座名：在日台湾同郷会

*郵便振替用紙の通信欄に「愛心マスク」「台湾のSARS対策のため」と明記して下さい。